

Jesus spricht: Ich bin der Lebendige!



**Ich war tot, doch nun lebe ich in alle Ewigkeit.
Ich habe Macht über den Tod und die Totenwelt.
Off. 1,18**

Meine lieben Geschwister, liebe Freunde,

Nachdem Jesus am Kreuz auf Golgatha Sünde, Tod und Teufel besiegt hat, ist ER am dritten Tag von den Toten auferstanden : ER LEBT! Das sollten wir immer vor Augen haben, dass wir es nicht mit einer Idee, einem Idol oder einem perfekten Menschen zu tun haben. Er ist der Sohn Gottes, der sein Leben freiwillig für uns hingab, damit wir ewig in Gemeinschaft mit Gott, dem Vater, leben können. Ihm , Jesus Christus, ist alle Macht im Himmel und auf Erden gegeben. In dieser schwierigen Zeit können wir nur in Geborgenheit und Ruhe überleben, wenn wir ganz nahe bei IHM sind . Er ist unser sicherer Felsen und wir können IHM vertrauen! Er, der gute Hirte, will uns leiten, führen und wenn nötig, wird ER uns auf seinen starken Schultern tragen. In diesem Sinn wünsche ich allen Senioren, samt Familien, ein gesegnetes Osterfest.

Der Herr ist auferstanden, ER ist wahrhaftig auferstanden!

GESEGNETE OSTERN!

Rosi Schade aus Leipzig